



Rückblick: Tage der politischen Bildung Ausblick: Arbeitsgemeinschaften und Projekte, Information zur Woche vor und nach den Herbstferien

Gymnasium / Oberschule

Fürstenwalde (Spree), 13. Oktober 2024

Liebe Eltern,
liebe Schüler:innen,

in der letzten Woche haben die Klassen 7-11 am Tag der politischen Bildung zahlreiche spannende Gespräche mit Externen geführt, Institutionen besucht oder ihren Blick geweitet für die Vielfalt unseres demokratischen Staates. Wir danken dem Organisationsteam Frau Ahrens, Frau Lorenz und Herrn Schmidtke ganz herzlich für die großartige Vorbereitung!

Mit der letzten Woche vor den Herbstferien steht unser 1. Klassenfahrtenzeitraum bevor. Die 12er und die 10. Oberschulklassen machen sich auf zu ihrer Abschlussfahrt, die 9. Gymnasialklassen werden auf den Sprachenfahrten ihre gewählte 2. Fremdsprache nochmal ganz neu erfahren dürfen. Dankbar sind wir für die Begleitung dieser Fahrten durch unsere Lehrer:innen. Damit einher geht aber auch, dass nicht alle Stunden der daheimbleibenden Klassen regulär erteilt werden können. Hier bitten wir um Ihr Verständnis.

Unser Schulalltag wird auch in diesem Jahr wieder durch zahlreiche Projekte und Arbeitsgemeinschaften bereichert. Gerne kann Ihr Kind sich an diesen regelmäßig beteiligen. Im Anhang finden Sie eine Übersicht zu den Angeboten. Bei Interesse wenden Sie oder Ihr Kind sich bitte an die jeweilige AG- oder Projektleitung.

Und wie geht es nach den Herbstferien weiter?

::: SchiLF-Tag :::

Am Montag, dem 04.11. findet der diesjährige SchiLF-Tag statt. SchiLF steht für „schulinterne Lehrerfortbildung“. An diesem Tag wird das Kollegium gemeinsam mit einer externen Referentin weiter an den Ergebnissen der vergangenen Schulinspektion arbeiten. Konkret wird das Themenfeld „Klassenmanagement“ in den Blick genommen. An diesem Tag findet kein Unterricht statt.

:::SV-Fahrt:::

Unsere Klassensprecher:innen und die bestehende Schülersvertretung (SV) werden vom 13.-15.11.24 in Alt Buchhorst unsere Schülersvertretung neu denken. Ein Dank geht an die SV und die Schulsozialarbeit für die Vorbereitung im Vorfeld. Die Anmeldungen sollen bitte bis zum 18.10.24 an Frau Hansel zurückgegeben werden.

::: Elternsprechtag :::

Bis zum 12.11. erhalten Sie über Ihre Kinder die Notenübersicht aus WeBBschule (ehemals Quartalszeugnisse). Diese bilden den momentanen Leistungsstand ab und sollen die Grundlage sein, um am Elternsprechtag miteinander ins Gespräch zu kommen.

Zu unserem Elternsprechtag im ersten Halbjahr laden wir Sie herzlich am Mittwoch, dem 20.11.2024 von 15.00 bis 18.00 Uhr ein.

Damit sich die Fachlehrer:innen auf die Gespräche vorbereiten können, bitten wir Sie um eine Terminvereinbarung im Vorfeld. Nutzen Sie hierzu unser Sprechstunden-Tool auf der Lernplattform. Dieses wird mit der Ausgabe der Notenübersicht am 12.11.2024 freigeschaltet. Sollten einzelne Kolleg:innen keine freien Termine mehr haben oder nicht verfügbar sein, bitten wir Sie darum, einen separaten Termin per E-Mail auszumachen.

So finden Sie das Sprechstuentool auf unserer Lernplattform www.schulerzbistum.de

The image shows two screenshots of a web interface. The first screenshot shows the top navigation bar with tabs for 'START', 'PRIVAT', 'SCHULE', and 'NETZWERK'. A green arrow points to the 'SCHULE' tab. A text box below it says: '(1) Wählen Sie in der oberen Menüzeile die Seite „Schule“ aus.' The second screenshot shows a sidebar menu for 'Schulzentrum Bernhardinum' with options: 'Kommunizieren', 'Umfragen', 'Organisieren', 'Dateiablage', and 'Sprechstunden'. A green arrow points to the 'Sprechstunden' option. A text box below it says: '(2) In der linken Spalte ist das Tool „Sprechstunden“ zu finden. Wenn Sie auf dieses Tool klicken, finden Sie die Terminübersichten der einzelnen Lehrer:innen.'

...Baustelle Hegelstraße...

Im Zuge der bestehenden Baustelle in der Hegelstraße kommt es jeden Morgen aufgrund des erhöhten Verkehrsaufkommens mitunter zu sehr gefährlichen Situationen. Mehrere besorgte Elternteile meldeten sich mit ihren Beobachtungen, die wir leider auch schon machen mussten: Schüler:innen, die zwischen den Autos die Fahrbahn wechseln, obwohl es einen Zebrastreifen mit Personen der Verkehrswacht gib; Schüler:innen, die sich auf die Fahrbahn schubsen; andere, die die Buswartehäuschen besetzen; Moped- und Motorradfahrer, die sich gefährlicher Überholmanöver bedienen oder auf dem Rad- und Gehweg fahren. Polizei und Ordnungsamt wurden diesbezüglich von uns zur Unterstützung angefragt.

Wir bitten Sie, so wie wir täglich unsere Schüler:innen ermahnen, mit Ihrem Kind ins Gespräch zu kommen, um ein sicheres Verhalten im Straßenverkehr zu zeigen.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Wir wünschen den Familien erholsame Herbstferien!

Herzliche Grüße übersenden Ihnen

Dr. Marc Homeyer

Kristin Helbig

Theresa Hansel

Anne Langner

Sarah Stiebe